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I N D U S T R I A (10a) 

GIOVEDÌ 20 SETTEMBRE 1979 

Presidenza del Presidente 
GUALTIERI 

Interviene il Sottosegretario di Stato per 
l'industria, il commercio e Vartigianato Re
becchini. 

La seduta inzia alle ore IL 

SUI LAVORI DELLA COMMISSIONE 

Il presidente Gualtieri riferisce sui contatti 
avuti con il ministro Bisaglia, al fine di orga
nizzare un dibattito sui più importanti pro
blemi del momento, ed in particolare sui 
prezzi amministrati e sulle tariffe. Dopo una 
breve discussione, nella quale intervengono 
i senatori Pollidoro, Romano e de'Cocci e il 
sottosegretario Rebecchini, si conviene sul
l'opportunità di convocare il Governo nella 
prima settimana di ottobre. Nella stessa oc
casione potrebbe essere esaminato il proble
ma — segnalato dal Gruppo comunista — 
della distribuzione del metano algerino. 

IN SEDE REFERENTE 

« Disposizioni per promuovere l'utilizzo dell'ener
gia solare, di altre fonti energetiche, e per lo 
sviluppo delle tecnologie relative» (15), d'ini
ziativa del senatore Vettori. 
(Rinvio dell'esame). 

Il senatore Spano chiede il rinvio dell'esa
me del disegno di legge, affinchè lo stesso 
possa essere abbinato con un disegno di leg
ge socialista, di cui è imminente la presenta
zione; analoga richiesta fa il senatore Polli
doro per conto del Gruppo comunista. Il se
natore de' Cocci ricorda come il disegno di 
legge del senatore Vettori costituisca in real
tà il frutto di un'ampia discussione svoltasi 

nella precedente legislatura sulla base dei 
disegni di legge presentati da varie parti po
litiche e dal Governo allora in carica: ritiene 
pertanto che l'esame del disegno di legge pos
sa essere iniziato. 

Il senatore Urbani assicura che il rinvio ri
chiesto sarebbe molto breve, ed osserva inol
tre che il decreto-legge sui consumi energeti
ci, recentemente presentato alla Camera dei 
deputati, incide parzialmente sulla stessa ma
teria: si rende pertanto opportuno attendere 
che sia esaminato tale decreto. Sullo stesso 
punto insiste anche il sottosegretario Rebec
chini, il quale inoltre — rispondendo ad una 
domanda del senatore Spano — precisa che il 
Governo non ha attualmente allo studio un 
proprio disegno di legge in materia. 

Il senatore Vettori ricorda come il suo di
segno di legge risulti dalla convergenza di tre 
disegni di legge di iniziativa parlamentare e 
di uno, più ampio, d'iniziativa governativa, 
che la Commissione esaminò nella settima 
legislatura; ricorda come vi sia motivo di af
frettarsi, dal momento che in mancanza di 
leggi adeguate è potuto perfino accadere che 
dei magistrati condannassero chi effettuava 
sperimentazioni relative all'energia solare; in
vita inoltre il Governo a tener conto di alcuni 
orientamenti recepiti nel suo disegno di leg
ge, nel corso della discussione sul decreto-
legge relativo ai consumi energetici. 

Si decide quindi di rinviare l'esame del di
segno di legge, in attesa della discussione del 
decreto-legge sui consumi energetici, e della 
presentazione dei preannunciati disegni di 
legge d'iniziativa parlamentare. 

PROPOSTE DI INDAGINI CONOSCITIVE 

Il presidente Gualtieri ricorda come nella 
precedente legislatura fossero state autoriz
zate due indagini conoscitive, relative rispet
tivamente all'assicurazione obbligatoria degli 
autoveicoli e a taluni settori dell'industria 
italiana. La prima indagine si avviava ormai 
alla conclusione, quando sopravvenne lo scio-
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glimento dele due Camere. Tutti i presenti 
convengono sull'opportunità di chiedere al 
Presidente del Senato l'autorizzazione ad ef
fettuare una nuova indagine conoscitiva sullo 
stesso oggetto, acquisendo l'ampio materiale 
prodotto nel corso della precedente legisla
tura. 

Per quanto riguarda l'indagine conoscitiva 
su alcuni settori dell'industria italiana, il pre
sidente Gualtieri ricorda come fosse virtual
mente conclusa l'indagine relativa al primo 
settore esaminato, cioè la cantieristica. Il se
natore Pollidoro ricorda come l'individuazio
ne dei settori fosse stata suggerita da consi

derazioni che in parte appaiono oggi supera
te; il senatore de' Cocci sostiene invece l'op
portunità di riprendere l'indagine con lo stes
so programma, mentre il senatore Spano in
dica altri settori e problemi che appaiono me
ritevoli di esame. Il senatore de' Cocci pro
pone di aggiungere i settori e i problemi in
dicati dal senatore Spano — compreso quel
lo della multilocalizzazione produttiva — al 
programma originario; contrario ad un allar
gamento del programma è invece il senatore 
Pollidoro. La decisione in proposito viene 
rinviata ad una successiva seduta. 

La seduta termina alle ore 12,10. 
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